

**XVIII/0523 Erholungsbereich der renaturierten Isenach am Dudelsack
hier : Prüfantrag der SPD Mörsch**

Stellungnahme der Abteilung Stadt- und Grünplanung

Die neue Grünanlage zwischen der Isenach bzw. Mörschbach und der Dudelsackstraße ist eine Ausgleichsfläche, die Naherholung findet zum Schutz der heimischen Tier- und Pflanzenwelt nur auf dem neu geschaffenen Weg statt.

Die skizzierten Standorte befinden sich jedoch mitten in den Wiesenflächen, eine intensive Nutzung würde Schaden an der Grasnarbe hervorrufen. Die Liegen erschweren zudem die Mahd der naturnahen Wiesenflächen. Daher wäre nur ein möglicher Standort dicht am Erschließungsweg umsetzbar, dann kommen die Nutzer trockenen Fußes zur Bank.

In diesem Bereich zwischen Dudelsackstraße und Isenach/Mörschbach befinden sich bereits an 5 Standorten hochwertige Sitzgelegenheiten in Form von Natursteinblöcken mit Holzbelattung und jeweils einem Abfallbehälter. Vorstellbar wäre ein Standort im südlichen Abschnitt der Grünanlage, dort besteht der größte Abstand zwischen vorhandenen Sitzgelegenheiten mit rd. 170 m.

Seitens der Abteilung Stadt- und Grünplanung sowie der Unteren Naturschutzbehörde bestehen keine Einwände gegen die Aufstellung einer Waldliege. Die Nutzung der Liege sollte in der Regel mit ruhigem Aufenthalt und Naturgenuss verbunden sein.

Die Kosten für Beschaffung und Aufstellung einer Waldliege sind nicht in den Haushaltsplanungen abgebildet und müssten ggfs. in den Nachtragshaushalt aufgenommen werden.